



12月20日(金) 2学期終業式 学校長の話

今日で2学期が終了します。皆さんは何をがんばりましたか。クラスで振り返りをしてみてください。校長先生がこの夏から飼った犬「くろまめ」も随分大きくなりました。今では、お座り・お手・お回りまでできるようになりましたよ。

さて、2学期の始業式の時に、笑顔の花を咲かせるために、宮園小学校で目指す3つの子供像について話しました。覚えていますか。「考え、踏み出す子」「思いやる子」「たくましい子」の3つでしたね。皆さんは宮園小学校が目指す子供像に近づけたでしょうか。

いろいろなクラスの授業を見に行くと、「考え、踏み出す子」の姿がよく見られました。先生や友達の話をよく聴いてじっくり考えている子、友達と相談して自分の考えを広げたり深めたりしている子、グループになって考えを比べたり確かめたりしている子などです。とても素敵です。「できた!」「分かった!」と目を輝かせて勉強している皆さんを見るととてもうれしくなります。学校は勉強するところです。自分の可能性を広げ、幸せになるためにも絶対に勉強は大切です。分からなくて嫌になってしまうこともあると思いますが、周りにいる先生や友達、保護者に聴いて、できるようになってください。「分からない。」と言うことは恥ずかしいことではありません。昔から「聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥」と言います。皆さんの周りにいる人は、あなたが「この問題分からないよ。」と言っても、馬鹿にする人はいません。分からないことを分からないままにしないで、勉強をがんばっていきましょう。先生方も皆さんの味方です。

2つ目の「思いやる子」の姿もたくさん見ることができました。4年生は、福祉の学習で愛光園に何回か行きました。最初は何を話していいのかわからなくて遠慮がちにしていたのですが、慣れてくると高齢者の皆さんに優しく接することができました。予告なしの避難訓練の時には、運動場でどうしていいかわからなくなっていた低学年の子たちに上級生が優しく「ここにおいて、一緒に座ろう。」と声を掛けていました。縦割り遊びでは、グループのみんなで仲良く遊んでいてほほえましかったです。また、昼休みには、学年関係なく外で遊んでいる姿もよく見掛けます。委員会活動では、図書委員会の人たちが読み聞かせをしてくれたり、体育委員会の人たちが風船バレーを企画してくれたりして、楽しい学校生活を送れるような取組をしてくれました。思いやりのある高学年の皆さんがいるから、学校が楽しくなるのだと思います。

3つ目の「たくましい子」の姿もたくさん見ることができました。2学期は、運動会や持久走記録会など全力で運動する機会がたくさんありました。運動会では、まだ残暑が厳しいころから練習を始め、素敵な表現を見せてくれました。また、クラスみんなで力を合わせ、勝利に向かって全力で取り組む姿が見られました。とても感動しました。持久走記録会に向けては、ランニングタイムはもちろん、自主練習も一生懸命走っている子がたくさんいました。さすが宮園小学校だなと思いました。体力テストの結果を見ても、県平均を上回っている項目がたくさんあります。これからも進んで運動し、心も体もたくましい子になってほしいと思います。

皆さんのがんばりがたくさん見られた2学期でした。笑顔の花もたくさん咲きました。3学期も笑顔の花がもっともっと咲くようがんばりましょう。

年末年始は、世の中が慌ただしい感じになります。くれぐれも交通事故にあたり病気にかかったりしないように気を付けてください。御家庭で安全で楽しい冬休みをお過ごしください。1月7日(火)に会えるのを楽しみにしています。



冬休みの合い言葉（ひみつのじまん） ※家庭での御指導をお願いします

- ① 火遊びはしません ぜったいに
- ② 水に気をつけ 水を飲む
- ③ 伝えましょう 行き先、時間、だれと行く
- ④ 乗りません 知らない人の車には
- ⑤ 自転車乗るとき ヘルメット
- ⑥ 万引きしません お金は大事に



【これまでの活動を紹介します】 ※ホームページにも掲載されています

【アドレス・QRコード】 <https://miyazono-e.mori-school.jp/>



12月5日（木）に、学年団で持久走記録会を行いました。これまで、体育の時間や昼休みに練習を重ねてきました。子供たちは、苦しい自分と闘いながらゴールを目指し、見事に完走しました。持久走記録会に向けて、自分の目標を決めて練習に取り組んだことが、子供たちにとって大きな自信につながりました。



12月10日（火）に、学校運営協議会のみなさんが門松作りを行いました。委員長の小澤さんには、11月にも1年生の家庭教育学級で門松作りを指導していただきました。短時間で大きな門松が1対完成し、玄関前に飾られました。このまま、年明けまで飾っておきます。学校運営協議会のみなさん、ありがとうございました。



12月13日（金）は、第16回目のあいさつありがとうの日でした。子供たちのあいさつの声が、今日は、いつもより大きく感じられました。冬休みまで残り1週間となります。冬休みに向けて、学習面や運動面でもやり残したことがないように、残りの1週間を過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期の学校教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。